



Marthe et Marie en
Baugéois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

L'ESPRIT SAINT SOUFFLE DANS LES CŒURS... !

Alors que les cartables sont de sortis, après ce temps de pause, je me réjouis de voir ce souffle de l'Esprit agir dans les cœurs... Il est bien à l'œuvre ! S'il en est besoin, en voici des illustrations sur nos 4 paroisses.

Je me réjouis de ces rencontres avec les écoliers, les collégiens, les enseignants tous ces jours de rentrée pour ouvrir cette année pastorale.

Je me réjouis de ces nouveaux catéchumènes : adolescents et adultes qui vont cheminer vers le baptême, la première des communions, la confirmation. Les demandes explosent ! Quelle chance pour notre Eglise.

Je me réjouis des contacts pris lors des présences aux forums des associations, le 07 septembre dernier.

Je me réjouis de ces rendez-vous pour les collégiens et lycéens qui vont démarrer les weekends à venir...

Sans oublier le lancement du caté, de l'éveil à la foi avec de nouveaux groupes...

Je me réjouis de l'ordination diaconale de Matthieu Debarre en stage sur notre territoire, vécue ce dimanche 15 septembre...

Je me réjouis de l'arrivée du Père Roger Letheuille au service de nos 4 paroisses et de la reprise de Robert Orillard, après plusieurs interventions chirurgicales ces derniers mois.

Je me réjouis de la nouvelle mission pour Mylène Pitault, comme LEME (laïque en mission ecclésiale) habitant Longué pour l'accompagnement des équipes des familles en deuil et du soutien aux familles endeuillées.

Je me réjouis du travail inter-Equipes d'Animations Paroissiales (4 équipes de laïcs avec moi-même) pour ouvrir de nouvelles pages de la mission en cherchant à toujours être plus

présent auprès de ceux qui ne connaissent pas Dieu, l'Eglise, ou sont en recherche spirituelle...

Et bien sûr, je me réjouis de ce grand temps fort : congrès mission qui va se vivre les 28 et 29 septembre au collège St Joseph à Longué. Je ne peux que vous encourager, tous, à y participer les deux jours ou à des moments. Le programme est riche ! Il y en aura pour toutes les sensibilités et tous les âges, c'est un rendez-vous à ne pas manquer : ce ne sera pas tous les ans...

Je me réjouis de ces rendez-vous qui nous permettrons de nous retrouver tout au long de l'année...

Que cet Esprit nous trouve disponibles pour d'autres mouvements intérieurs...

Luc BENÊTEAU, Curé du Pôle d'Animation Missionnaire

Congrès Mission Baugéois

Nous voici dans la dernière ligne droite avant notre bel évènement ! Et que de travail accompli. Grâce à une équipe investie ainsi que toute l'aide extérieure reçue tout au long de ce temps de préparation, le résultat se profile magnifique !

Alors merci à tous, et nous insistons particulièrement pour :

Les membres de l'équipe avec leur investissement lors des rendez-vous et chez eux pour préparer leur mission. **Merci !**

Les participants qui feront, par leur présence, vivre ce beau week-end. La richesse du public est exactement le but de la mission. **Mille mercis !**

Les paroissiens, qui dans leur foi et leur fidélité, ont su nous apporter leur aide également. Nous avons besoin de vous et **merci de répondre OUI !**

On se voit les **28 et 29 septembre à Longué-Jumelles !**

Et pour les retardataires, prenez vos places sur le site Congrès Mission Baugéois !

Orgue en Anjou 2024

Co-fondatrice du Festival Orgues en Anjou, l'association des amis de l'orgue de Chevigné-le-Rouge vous convie l'**édition 2024 à l'église de Chevigné-le-Rouge, le dimanche 6 octobre à 16h00**, pour découvrir l'ensemble "**LES CANTATES SPIRITUELLES**" (clavecin, soprano, violon et viole de gambe).

Le Festival Orgues en Anjou offre à un large public une programmation originale visant à mettre en valeur les orgues du territoire rural du Maine-et-Loire. La troisième édition continue de s'étoffer pour faire découvrir encore plus d'instruments, permettant à tous de voyager et découvrir le riche patrimoine organistique ligérien.

Au programme : L'EUROPE DU BAROQUE avec des Œuvres de Telemann, Albinoni, Vivaldi, F. Couperin, J.S. Bach et Haendel.



MARTHE ET MARIE EN BAUGEOIS

2 impasse Notre Dame Baugé, 49150 Baugé-en-Anjou
marthe-et-marie@orange.fr - 09 67 50 14 65
Père Luc : 06 66 38 57 70

Permanences

Mardi : 14h30 - 16h30 Jeudi : 14h30 - 16h30
Mer. : 14h30 - 16h30 Sam. : 10h00 - 11h00

Si vous souhaitez faire paraître une information, envoyez votre demande à echo.bauge@gmail.com

Journée du Patrimoine

Musée d'Art Sacré et Métiers d'Art

Journée du Patrimoine, grand trésors dans un petit écrin.

Visite gratuite de la nef

Grande exposition de vêtements liturgiques, Patrimoine préservé avec soin. Présentation des dons de l'année.

Visite du Musée d'Art Sacré à prix réduit

Samedi 21 et dimanche 22 septembre, de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h30.

Les lieux sont accessibles aux fauteuils roulants.

Pour plus d'informations :

art-sacre-en-anjou.fr

07 63 86 77 99

Véronique ARNOUS RIVIÈRE

Congrès Mission :

RECHERCHE BENEVOLES

La fête est toujours plus belle quand tout le monde donne un coup de pouce.

Nous avons besoin de bonnes volontés pour tenir la buvette, garder les enfants, servir les repas et ranger le dimanche après midi.

RECHERCHE MATÉRIEL

Nous aurions besoin d'une table basse RONDE en bois (de maximum 1m de diamètre)

Merci de vous signaler par SMS : Manon Gillierau 06 81 65 77 90

PRÉPARATIF : VENEZ PRÊTER MAIN FORTE !

Vendredi 27/09 :

Après-midi : manutention, installation affichage, décoration etc. Il y en aura pour toutes les tailles de bras !!

Confections de bouquets de tables de 14h à 16h30 dans le jardin du presbytère

Lundi 30/09 :

Ménage de l'église à 10h (café à 9h30!)

« Tu es le Christ... Il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup. » (Mc 8, 27-35)

Messes

Samedi 21 et 28 septembre 18h30

Chapelle de la Girouardière

Dimanche 22 septembre 10h30

Église St Laurent

Dimanche 29 septembre

Pas de messe à Baugé

Congrès mission à Longué

Messes en semaine

17h30 Mardi et Jeudi

07h40 Mercredi et Vendredi

Chapelle de la Girouardière

Dates à retenir

Vendredi 20 septembre 20h30

Temps de louange Baugeois

Chapelle de la Girouardière

Chapelle de la Girouardière

Office des Laudes

07h15 7 jours sur 7.

Office des Vêpres

17h00 Les mardis, jeudis et samedis

17h30 Autres jours et jours de fête

Le Saint Sacrement est exposé:

08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30

Tous les mardis

08h30 à 12h00 et 14h30 à 18h00

Tous les vendredis

Veillée de prière + nuit d'Adoration

20h30 Premier jeudi du mois

Inscriptions pour venir prier la nuit au

02 41 89 75 49 ou

accueil@congregation-girouardiere.fr

Baptêmes

Pénélope DE MIEULLE (Vieil Baugé),

Mao ROUSSEAU (St Martin d'Arcé),

Maëlis et Mathis PENOT (Baugé),

Noah GUITTON (Bocé), **Léonie**

RICARD (Baugé)

Mariages

Charlène POUPART et Julien

CHEVET (St Quentin les Beaurepaire)

Funérailles

Gisèle CADEAU († Baugé)